

# Pressemitteilung

26. Oktober 2012

## **CDU hält Spaichinger Klinik für zukunftsfähig**

Der CDU-Stadtverband Spaichingen will sich auch weiterhin für den Erhalt des Klinikstandorts Spaichingen einsetzen. „Die von Bürgermeister Schuhmacher begonnene Debatte ist nicht zielführend und schadet der Klinik“, so CDU-Vorsitzender Ralf Ellenberger. Der Kreistag habe erst vor kurzem ein Gutachten in Auftrag gegeben, das die Zukunft der beiden Krankenhäuser in Tuttlingen und Spaichingen unter die Lupe nehmen soll. „Bevor wir wissen, was das Gutachten aussagt, macht es aus unserer Sicht wenig Sinn, ein weiteres Fass aufzumachen“, so die CDU. Insbesondere kritisiert der CDU-Stadtverband, dass die Spaichinger Klinik vorschnell und ohne Not aufgegeben werde. „Wir sind uns sicher: Unser Krankenhaus hat Zukunft und wir wollen uns für eine bestmögliche ärztliche Versorgung vor Ort stark machen“, so CDU-Chef Ellenberger.

Nach Ansicht der CDU sind die Kliniken in Tuttlingen und Spaichingen aufeinander angewiesen. Es sei nicht einleuchtend, weshalb eine Aufgabe des Spaichinger Krankenhauses zu einer Stärkung von Tuttlingen führen soll. „Auch große Kliniken schreiben rote Zahlen. Letztlich muss es eine politische Entscheidung sein, ob der Landkreis eine wohnortnahe Versorgung für den gesamten nördlichen Teil des Landkreises gewährleisten will oder nicht. Allein die finanzielle Situation darf dabei nicht entscheidend sein“, so der CDU-Stadtverband Spaichingen.